



# 新しいオモチャが

## やってきた!

23日(木)の出来事。第一大元ホームに新しいオモチャがやってきました!

今回は、指導員間で考え「頭をつかう」オモチャを取り入れてみることに!

宿題が終わり、米田指導員は「タンブリング」というオモチャをテストプレイするために、2年生の松本ゆきかず君・高長こうせい君の2人を誘うことに。「新しいオモチャで遊ぼうやー!」と声をかけると、「マジで?! やりてえ!」とテンションMAXなゆきかず君。ルールを説明してさっそくスタート! すると、「これ何してんの?」と集まってきた他のメンバーたち。「色の棒をついとるやつ抜いて、ビー玉が落ちたらいけんのかな?」と確認しながら、慎重に棒を引き抜いていくこうせい君。引き抜いた瞬間、「あっ! めっちゃ落ちてしまった!」とビー玉がたくさん落ちてしまいました!。

その後、大盛況でテストプレイは終了! 『たのしかった!』 またしたい!』と教えてくれたこうせい君・ゆきかず君の2人!

また、帰りの会では、第一ホーム全体に新しいオモチャの紹介とルールを伝えたのでした。

今後も、新しいオモチャを導入する予定になっています!

おたのしみにつ!

## 新しいオモチャの紹介



「モノポリー」・「タンブリング」  
「ブロックス」・「ひらがなオセロ」の  
4つの新しいオモチャが、大元ホームに登場!  
大盛り上がりを見せています!



## おやつメニュー

- 1月 27日(月) ★パンの耳
- 1月 28日(火) ゼリー
- 1月 29日(水) ★からあげ
- 1月 30日(木) コーンフレーク
- 1月 31日(金) 大福(おにぎり)

※他にも数種類のお菓子があります。

( )内はアレルギー用です。

★…指導員手作りおやつ

## お知らせ

- 気温の寒暖差が激しい日が続いています。公園で汗をかいているメンバーも数名いますが、体が冷えてしまいますので、念のため「上着」の準備をお願い致します。
- 落し物ですが、1月末で一度処分をさせていただきます。落し物がある方や気になる方がいましたら、玄関に置いてある「落し物BOX」の確認をお願い致します。